Erance Gélinas PETITION — KEEP THE NOELVILLE OPP DETACHEMENT OPEN
La députée de Nickel Blt - MPP for Nickel Belt PETITION — GARDEZ LE DETACHEMENT DE LA PPO DE
NOELVILLE OUVERT

To the Legislative Assembly of Ontario / A I’Assemblée législative de I'Ontario:

WHEREAS insufficient communications and consultations have taken place with communities and relevant stakeholders concerning the OPP Noélville detachment’s continuing operations, and;

ALORS QU’il n'y a pas eu suffisamment de communications et de consultations avec les collectivités et les intervenants concernés au sujet de la poursuite des activités du détachement de
Noélville de la PPO, et;

WHEREAS the residents and visitors in the municipalities of French River, Markstay-Warren, St. Charles, Killarney and Britt-Byng Inlet as well as the First Nations of Dokis and Henvey Inlet
deserve equitable access to a reliable, timely and efficient police response. / ALORS QUE les résidents.es et les visiteurs des municipalités de la Riviére des Frangais, Markstay-Warren, St.
Charles, Killarney et Britt-Byng Inlet ainsi que les Premieéres nations de Dokis et Henvey Inlet méritent un accés équitable a une intervention policiére fiable, rapide et efficace.

WE, the undersigned, petition the Legislative Assembly of Ontario to direct the Ministry of the Solicitor General and the Ontario Provincial Police to continue having Ontario Provincial Police

officers reporting to an operational detachment location in Noélville. / NOUS, soussignées, demandons a I’Assemblée Iégislative de I'Ontario d’ordonner le ministére du Solliciteur général et a
la Police provinciale de I'Ontario de garder un détachement opérationnel a Noélville de la Police provinciale de |'Ontario.
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Please return petitions with original signatures to France Gélinas, MPP/S’il vous plait retourner les pétitions portant les signatures originales a la députée France Gélinas, 5085 Hwy 69, Unit 15, Hanmer, ON P3P 1P7
Your email address will be added to receive our monthly e-newsletter/Votre courriel sera ajouter pour recevoir notre bulletin électronique mensuel



